

Inhalt | Contents

Vorwort | Foreword

Vorhersage-Verifikation in der meteorologischen und hydrologischen Praxis	128
---	-----

Fachartikel | Scientific reports

DOI: 10.5675/HyWa_2019.3_1	
Hannah Auer, Jan Bliefernicht, Jochen Seidel, Harald Kunstmann und Norbert Demuth	
Evaluierung hochaufgelöster Ensemble-Niederschlagsvorhersagen für die Hochwasserfrühwarnung in kleinräumigen Flussgebieten am Beispiel der Starkregenperiode 2016 in Deutschland	
Evaluation of High-Resolution Ensemble Precipitation Forecasts for Early Flood Warnings in Small-Scale River Basins during the Heavy Rainfall Period 2016 in Germany	130

DOI: 10.5675/HyWa_2019.3_2	
Thomas Wöhling	
Natürliche und anthropogene Einflussfaktoren auf das hydrologische Regime des Wairau Plain Aquifer in Neuseeland	
Natural and anthropogenic factors controlling the hydrological regime of the Wairau Plain Aquifer, New Zealand	147

DOI: 10.5675/HyWa_2019.3_3	
Jan Kleinn, Dörte Aller, Massimiliano Zappa, Norina Andres, David N. Bresch, Christian Marti, Matthias Oplatka	
Kontinuierliche Wirkungsabschätzung von verschiedenen Hochwasserschutzmaßnahmen über das gesamte Abfluss-Spektrum am Beispiel der Sihl	
Continuous estimation of the impact of various flood mitigation measures across the entire discharge range using the example of the Sihl river	158

Hydrologische Notizen | Hydrological notes

Aktuelles Latest news	168
Personen Persons	181

Nachrichten | News

Deutsche Hydrologische Gesellschaft German Hydrological Society	182
Fachgemeinschaft Hydrologische Wissenschaften Association for Hydrological Sciences	185
Neue Publikationen New publications	186
Termine Events	187